



Sacapuntas

DEBATE A LA VISTA



PABLO GÓMEZ

» No cabe duda de que uno de los temas cruciales del próximo año será la discusión y aprobación en el Congreso de la Unión de la Reforma Electoral. Ante esto, todas las miradas apuntan a **Pablo Gómez**, quien encabeza la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, pues es un hecho que en enero se comenzarán a socializar los primeros borradores, trabajo en el que tendrá una participación muy activa la titular de la Secretaría de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**.



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

» "Acapulco está de pie", afirmó la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien está vacacionando en ese paraíso del Pacífico mexicano. La mandataria publicó un video en redes sociales donde se aprecia en perfecto estado la Costera Miguel Alemán e invita a visitar el puerto, en el que hay "gente maravillosa" que los espera con los brazos abiertos.

ACAPULCO, DE PIE



MARIO LINDORO ELENES

» Un juez federal impuso prisión preventiva a **Mario Lindoro Elenes** y **Mario Alfredo Lindoro Navidad**, cuñado y suegro de **Iván Archivaldo Guzmán Salazar**, máximo líder del grupo delictivo *Los Chapitos*. Ambos fueron detenidos en Zapopan, Jalisco, derivado del trabajo del Gabinete de Seguridad federal.



PEDRO SALMERÓN

SIGUE EL TIRO

» Aún no hay reconciliación entre dos integrantes de la 4T. El polémico **Pedro Salmerón** no quita el dedo del renglón y volvió a criticar al ex titular de la Sedatu, **Román Meyer**, a quien achaca que no esté lista la nueva sede del Archivo Nacional Agrario y parte de esa documentación, dice el historiador, está en un sótano, inundándose.

JESÚS ESTEVA
MEDINA

› Quien cierra el año con mucho trabajo es el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, **Jesús Esteva**. En Minatitlán, Veracruz, supervisa la modernización del Puente Antonio Dovalí Jaime. Tras 40 años de operación, se realiza la sustitución progresiva de los tirantes para ampliar su durabilidad y mejorar la conectividad regional.

MODERNIZAN
INFRAESTRUCTURAROBERTO
VELASCO

› La Secretaría de Relaciones Exteriores, en estos momentos encargada a **Roberto Velasco**, declaró desierta la licitación pública para los servicios integrales de apoyo para la emisión del pasaporte mexicano electrónico y volverá a abrir la convocatoria, porque es un tema que no puede esperar tanto tiempo, nos dicen.

LICITACIÓN
DESIERTA

ROCÍO NAHLE

ATAQUES A LA LIBERTAD
DE EXPRESIÓN

› Y quien no sale de una y se mete en otra es la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**; ahora es acusada de atacar la libertad de expresión y de prensa, al llevar a prisión a periodistas críticos a su gobierno. Organizaciones civiles sostienen que en el gobierno estatal se fabrican delitos, especialmente hacia el trabajo informativo.